

Ciudad Real



La senadora, Cristina Molina: “España y Castilla-La Mancha tienen un grave problema en común, el PSOE y sus pactos con los radicales”

Molina ha afirmado que “Sánchez y Page pasarán a la historia de la política como los peores gestores o presidentes, por pactar con los radicales que se reúnen con los golpistas y por permitirse el lujo de mirar hacia otro lado”. “Page debería ponerse a trabajar para hacer realidad alguna de las promesas realizadas durante los últimos años, aunque sea en el último momento”. Considera que estos han sido tres años perdidos para los castellano-manchegos y que Page ha sido “dañino” para nuestra región. “Hemos vuelto a las malas cifras de fracaso escolar, a la subida de los tiempos máximos de las listas de espera, a las políticas de no pagar a los proveedores por parte de la Junta, a la deuda y el déficit y a la desaceleración económica”.



Cristina Molina

“Crecer por encima de la media nacional es posible y Cospedal ya lo hizo siendo presidenta, como también crear empleo, bajar el déficit y la deuda y todo ello bajando impuestos, que es realmente como se pone en marcha la maquinaria de toda la economía, una maquinaria que el PSOE debe desconocer”. En otro orden de cosas, ha anunciado que el PP de Ciudad Real estará representado por 11 parlamentarios en la Interparlamentaria que se celebra este fin de semana en Sevilla. En esta cita se va a debatir sobre educación, sanidad, sociedad del bienestar, empleo e impuestos, entre otros asuntos que preocupan a los españoles.

Alcázar de San Juan



El viceportavoz popular, Eduardo García Villajos, acusa al PSOE de recortar en inversiones, pero no en fotos



Eduardo García Villajos

Ha afirmado que “el equipo de gobierno del PSOE se ha dedicado a recortar en inversiones, pero subiendo la presión fiscal a los vecinos”. Ha criticado la actitud de Rosa Melchor cuando al reunirse con el secretario de Estado de Transporte decía que se había hecho entrega del proyecto de la plataforma logística intermodal, pero sin ningún documento ni papel sobre la mesa, solo la foto”. “Exigimos al equipo de Gobierno Municipal del PSOE, rigor, seriedad y compromiso que son las reglas básicas en las que el Partido Popular se mueve”. “El PP tiene por objetivo defender lo que Alcázar necesita, una seriedad al enfrentarse a los problemas y un compromiso con los vecinos para la que ciudad mejore”.

Ideas en las que seguirán trabajando desde su nueva sede en la calle San Francisco, inaugurada recientemente por el presidente regional, Paco Núñez y en la que se respaldó al presidente de Alcázar, Diego Ortega haciendo visible “una imagen de partido unido y fuerte”. Ha presentado la nueva sede como “abierta” y como “el lugar de escucha, para conversar, dialogar y crecer” y como “el espacio en el que PP tiene su sitio con la sociedad alcazareña”.



Artículo de Opinión
Miguel Ángel Araújo Rodríguez
Presidente Local del Partido Popular de Almadén

Autovía a-43 una obra interminable

Vaya por delante el apoyo y la defensa que desde el Partido Popular de Almadén, se está haciendo (reconocido por el Alcalde de nuestra localidad en radio y en diferentes medios de comunicación), para que el trazado de la Autovía A-43 discorra por Almadén hasta Puertollano.

Una vez dicho esto y haciendo una breve historia de los acontecimientos, tengo que decir lo siguiente:

- En el año 2.003 y antes las elecciones Municipales del mes de Mayo, nos invaden en prensa, radio y televisión, las afirmaciones del Sr. Bono y el Sr. Barreda junto a alcaldes socialistas, aseverando que la autovía pasará por el Sur. El propio Sr. Barreda y candidato a la Junta de Castilla la Mancha, en la inauguración de nuestra Plaza de Toros pide el voto, prometiendo que si él gana las elecciones y es presidente de la Junta, la autovía A-43 pasará por Almadén.

- En Junio de 2.004 siendo Ministra de Fomento, la socialista **Magdalena Álvarez dice**: “El Ministerio de Fomento se inclina por la opción sur de la Autovía de Extremadura”

- Entre 2.004 y 2.011, con el PSOE en el Gobierno de España, **Ministros, Consejeros, Alcaldes (incluidos el de Almadén), y el propio Presidente del Gobierno, el Sr. Zapatero, y siempre en vísperas de algunas elecciones, Municipales, Autonómicas y Generales, aparecían en todos los medios, prometiendo el comienzo de la Autovía por la opción Sur.**

Sirva esta cita, más que nada por lo graciosa, de Mayo de 2007, bajo una foto de Barreda, varios Consejeros y el Alcalde de Almadén, D. Emilio García Guisado, donde decía: **“Almadén además de autovía, dispondrá de Autopista”.** **La citada fotografía, como faltan días para las elecciones Municipales, se coloca en todos los escaparates de nuestra localidad.**

- Después de esto, y entre unos y otros, con estudios medioambientales de por medio, con declaraciones para todos los gustos, **Almadén sigue sin Autovía.**

Desde el Partido Popular de Almadén intentamos desenmascarar la estrategia a la que nos tiene acostumbrado los diferentes gobiernos socialistas una vez se acercan las elecciones.

Hemos sabido recientemente que el Sr. Page, socio de Podemos en la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, ha mantenido una reunión con el OKUPA de Moncloa Sr. Sánchez (primero dijeron que se iba a reunir con el Ministro de Fomento) y “ha avanzado que han llegado a compromisos concretos en cuanto a infraestructuras”.

Ha manifestado “el desarrollo de la Autovía A-43 desde Puertollano a Almadén”

La trampa ya está hecha de nuevo. Estas afirmaciones las hace el Sr. Page, no el Presidente del Gobierno. No se dice si le ha pedido la incorporación de partida presupuestaría para la ejecución de la obra, ni siquiera de la colocación de la “primera piedra”. ¿En algún momento se dice si le ha pedido la documentación existente que confirme tal obra?

Como pueden observar, se repite la misma historia elecciones tras elecciones. Por el bien de todos y la pervivencia de nuestro pueblo y de nuestra comarca, deseamos que esa infraestructura se comience de manera inmediata. Desde el Partido Popular, les aseguro que nos dejaremos la piel para que esa obra se inicie cuanto antes y de una vez por todas dejemos los comportamientos partidistas y territoriales a un lado.